



Sismos, siniestros por los que se paga uno de cada dos pesos: seguros

JORDAN SAUCEDO, CIUDAD DE MÉXICO

Los terremotos de 1985 y 2017 están entre los 10 desastres naturales más caros de la historia, dicen aseguradoras. PAG. 15

Seguros pagan 1 de cada 2 pesos de daños por sismos

Séptimo aniversario.

Los terremotos de 1985 y 2017 están entre los diez desastres naturales más caros, asegura la AMIS

JORDAN SAUCEDO
CIUDAD DE MÉXICO

El sector asegurador paga 333.7 millones de pesos en daños ocasionados por reportes de terremoto en un semestre, eso quiere decir que uno de cada dos pesos por siniestros causados por catástrofes son por sismos, de acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

Información del organismo empresarial apunta que aun cuando septiembre es popularmente conocido por los temblores en el centro y sur del país, se sabe que ocurren de 30 a 40 movimientos telúricos diarios, por lo que resaltan la importancia de contar con un seguro sobre viviendas e inmuebles.

Actualmente los sismos del 19 de septiembre de 1985 y 2017, además del 7 de septiembre del último año mencionado, se encuentran entre los 10 siniestros ocasionados por fenómenos naturales que más costaron a las aseguradoras del país, según cifras de AMIS.

“Durante los sismos de septiembre de 2017, las aseguradoras atendieron más de 77 mil 500 siniestros solo en el ramo de daños y pagaron más de 32 mil millones de pesos”, señalaron reportes de la aseguradora AXA.

En los últimos cinco años los giros asegurados más afectados por estos terremotos son oficinas con 23.4 por ciento, las viviendas con 14.2 por ciento y las oficinas de la administración pública con 10.7 por ciento.

Cubierto, solo 33%

Por su lado, la aseguradora GNP

reportó que solo 33 por ciento de su cartera de seguros contra daños tiene contratada la cobertura de terremoto, pese a que el país se encuentra en una de las zonas con mayor actividad.

En un comunicado, la aseguradora remarcó que de 2019 a julio de este año pagó por siniestros relacionados a temblores 79 millones de pesos.

Los casos en ese periodo con el monto más elevado son los de una persona física por 3.7 millones de pesos y una moral (empresa) por 23.6 millones.

GNP indicó que de 2019 al corte de julio de este año, se tiene registro de 3 mil 654 siniestros relacionados a sismos y la Ciudad de México es la entidad que más reportes tiene, con 2 mil 585 siniestros, equivalentes a 70 por ciento del total durante ese periodo.

El sector asegurador recomienda a todas las



personas realizar un análisis estructural de su hogar con el apoyo de expertos con la finalidad de proteger su patrimonio y familia. —



Las empresas atendieron más de 77,500 siniestros en 2017. OCTAVIO HOYOS